
Protokoll: 

 

Die CDU-Fraktion weist darauf hin, dass man den erwähnten Bahnhaltepunkt aufnimmt und mit den 

Verantwortlichen des Schienenverkehrs entsprechende Gespräche führen solle. 

 

Oberbürgermeister Langner erklärt, dass man mit dem Zweckverband des 

Schienenpersonennahverkehres in Gesprächen sei. Man habe vom Zweckverband die Mitteilung 

erhalten, dass die Gespräche mit der Deutschen Bahn gut verlaufen würden und man den Stadtrat 

entsprechend unterrichten werde, sobald man weitere Ergebnisse bekommt. 

 

 


